Make it in Jermany

Trabajar en Alemania: La página web oficial
para profesionales cualificados



¿Ha completado con éxito sus estudios en el extranjero? Averigüe si su título universitario se ajusta a las normas alemanas.



extranjeros

Declaración de comparabilidad de títulos universitarios extranjeros

Si tiene un título universitario extranjero y quiere trabajar en una profesión regulada (p. ej., medicina o abogacía) en Alemania, es indispensable la homologación de su título universitario extranjero. En nuestras secciones ¿Quién necesita una homologación? y Proceso de homologación, encontrará información detallada al respecto.

Para profesiones no reguladas, como por ejemplo informática o matemáticas, no es necesario el reconocimiento de su título para trabajar en Alemania. Sin embargo, si usted procede de un país tercero y desea solicitar la <u>Tarjeta Azul</u> o un <u>visado de trabajo para profesionales cualificados</u>, deberá demostrar que su título universitario extranjero es equiparable con uno alemán. Para la <u>declaración de comparabilidad</u> existen las siguientes opciones:

Resultados positivos en la base de datos anabin

Puede demostrar que su título universitario extranjero es equiparable con un título alemán utilizando la información de la base de datos anabin. Esta consta de dos registros importantes:

Universidad: su universidad debería estar calificada con un "H+" en anabin. Esto significa que la universidad está reconocida en Alemania.

Si la universidad tiene la calificación "H+/-", el título universitario debe estar registrado también en la universidad.

■ Título universitario: Además, su título debe estar clasificado en la base de datos como "equivalente" (entspricht) o "correspondiente" (gleichwertig) a un título universitario alemán.

Si ambos resultados son positivos, su título universitario extranjero se considera comparable con un título alemán. Puede utilizar las impresiones como prueba de equivalencia para su solicitud de <u>visado</u>.



Cuadro informativo

Tenga en cuenta que el tiempo de procesamiento puede ser de varios meses, siempre y cuando haya presentado todos los documentos requeridos. Si opta por una declaración de comparabilidad para obtener una <u>Tarjeta Azul UE</u>, el tiempo de procesamiento será de dos semanas. En este caso, deberá adjuntar una copia de su contrato de trabajo o de la oferta de empleo por escrito.

Video explicativo: comparar títulos universitarios a través de anabin

Declaración de comparabilidad

¿Su universidad o su título universitario no están listados en la base de datos anabin o no están valorados de acuerdo con los criterios correspondientes? En este caso, puede solicitar una declaración individual de su título. La declaración de comparabilidades un documento oficial que describe sus cualificaciones

universitarias extranjeras y menciona el título alemán con el que su título extranjero es comparable. Puede solicitar la declaración de comparabilidad a la <u>Servicio Central de Educación Extranjera (ZAB)</u>. Todo el proceso, desde la solicitud hasta la emisión, se lleva a cabo de forma digital.

Una declaración de comparabilidadextranjeros es, por ejemplo, necesaria si su universidad está clasificada en la base de datos anabin con un "H+", pero su título específico no está listado.

En el <u>sitio web de la ZAB</u> ancontrará toda la información detallada sobre el proceso de valoración, los documentos necesarios, los costos y quiénes pueden solicitar la declaración de comparabilidad.



Cuadro informativo

Por favor, tenga en cuenta que el tiempo de tramitación es de tres meses, siempre que haya presentado todos los documentos necesarios. Si decide realizar una valoración personalizada de títulos superiores con el fin de obtener la <u>Tarjeta Azul UE</u>, el procedimiento durará dos semanas. En este caso, por favor adjunte una copia de su contrato de trabajo.

Más información en la red

Oficina Federal de Migración y Refugiados

Línea directa para la convalidación de titulaciones profesionales extranjeras

La convalidación en Alemania

Cómo y ante qué organismo obtener la convalidación de su titulación profesional

Comisión Europea

Búsqueda de profesiones reguladas en Alemania

IHK FOSA (Foreign Skills Approval)

BQ-Portal

<u>Información sobre cualificaciones profesionales y sistemas de formación profesional extranjeros</u>

Network IQ

Encuentre un centro de asesoramiento para el reconocimiento de su título profesional extranjero en su región













URL: https://www.make-it-in-germany.com/es/trabajar-en-alemania/homologacion/declaracion-decomparabilidad-de-titulos-universitarios-extranjeros

Fecha: 2025-05-18 01:43:28 GMT